



Claudia Sheinbaum toma protesta como primera mujer Presidenta de México

CIUDAD DE MÉXICO (VIRIDIANA HERNÁNDEZ Y ARGELIA CASTEL).- Ella ganó y así Claudia Sheinbaum se convirtió en la primera Presidenta de México, un día histórico.

En las puertas de San Lázaro una comisión de **legisladores** le dio la bienvenida, avanzó de la mano de su esposo, hizo Honores a la Bandera y entró al recinto, hizo lo que ningún Presidente, casi en tres minutos recorrió el **Salón de Sesiones** en medio del tumulto de **legisladores**. Saludó a los presidentes del Senado, al Ejecutivo saliente, a la de la **Cámara de Diputados, Ifigenia Martínez** y de la Suprema Corte de Justicia, Norma Piña.

Fue una ceremonia protocolaria ante el **Congreso** y 930 invitados nacionales y extranjeros que atestiguaron el momento.

López Obrador se despojó de la Banda Presidencial, con dificultades la **presidenta del Congreso, Ifigenia Martínez**, apenas tocó la Banda y la tomó Sheinbaum, la colocó sobre su hombro con ayuda de una cadete del Colegio Militar, había emoción y ya como presidenta Sheinbaum prometió gobernar para todos en un país libre y con derechos.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYmppqo3f2VChQjwR2GbH8oBpB7dTeH12rMgGGWlowUrhg?e=s1A6Pm>